
 
 

ATA CREFISBA Nº 09/2024 – REUNIÃO DA CÂMARA DE REGULAÇÃO E FISCA-

LIZAÇÃO DO SANEAMENTO BÁSICO – CREFISBA 

 

No dia 22 de novembro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, reuniram-se na sede do 

CISAM Meio Oeste, sito ao Acesso à Cidade Alta, n° 3815, Bairro São Cristóvão, em Capin-

zal/SC, para realização da Reunião Ordinária da CREFISBA, prevista no Art. 9º da Resolução nº 

06/2013 do CISAM Meio Oeste, os membros da Câmara, os Srs. Sidnei Penzo (Diretor Admi-

nistrativo do CISAM Meio Oeste), Joel Fagundes (Diretor Técnico Operacional do CISAM Meio 

Oeste) e Matheus Pinheiro Massaut (Engenheiro Sanitarista do CISAM Meio Oeste e Presidente 

da CREFSIBA) para tratar das seguintes pautas: (1) Relatório Certificação dos dados SNIS SI-

MAE JHL; (2) Certificação dos dados SNIS SIMAE CAO; (3) Fiscalização SAA Vargem; (4) 

Reagendamento Fiscalização SAA Zortéa; (5) Parecer Técnico 02/2024, pedido de reajuste SI-

MAE CAO; (6) Parecer Técnico 03/2024, pedido de reajuste e revisão tarifária SIMAE JHL; (7) 

Parecer Técnico 04/2024, pedido de reajuste SAMAE CN; (8) Normas de Referência ANA. (1) 

O senhor Matheus iniciou a reunião informando sobre os Relatórios da Certificação dos Dados 

do SNIS das autarquias SIMAE JHL e SIMAE CAO. Com relação a primeira, o Relatório foi 

finalizado, entretanto, será necessário retornar para que ocorra a complementação de documentos 

recolhidos para avaliação. Constatou-se a insuficiência de dados enviados, provavelmente ocasi-

onado pela não compreensão da atividade em sua totalidade. Com relação a segunda, o Relatório 

também está finalizado e será enviado ao diretor do SIMAE CAO para conhecimento. (2) Em 08 

de novembro de 2024 ocorreu a fiscalização dos sistemas de abastecimento de água de Vargem. 

Foram constatados os problemas já observados em outras visitas, com exceção da melhora no 

tratamento de águas. O Relatório da visita será elaborado e apresentado ao prefeito em janeiro 

de 2025. (3) Devido ao choque de agendas com a assembleia ordinária do CISAM Meio Oeste, 

a visita de fiscalização em Zortéa precisará ser reagendada para dezembro. O diretor do departa-

mento e a prefeita foram comunicados da necessidade. (5) A câmara emitiu o Parecer Técnico 

02/2024, referente ao pedido de reajuste do SIMAE CAO para 2025, aprovando a solicitação. (6) 

A câmara também emitiu o Parecer Técnico 03/2024, referente ao pedido de reajuste e revisão 

tarifária do SIMAE JHL, aprovando o índice solicitado. (7) A câmara também emitiu com apro-

vação o pedido de reajuste tarifário do SAMAE CN, através do Parecer Técnico 04/2024. (8) A 

CREFISBA aguarda a publicação em dezembro de 2024 de um manual, elaborado pela ANA, 

para auxiliar na implementação das normas de referência. Por fim, foi efetuada a leitura e unâ-

nime aprovação da presente ata, após o quê, procedeu-se o encerramento. 
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